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CRONACA DELLA CITTA’ 
Nell’andata e ritorno dalla Valtellina Dopo~la Val Brembana gli alpini 

al lavoro da domani in, Valtellina Cossiga soste lampo a Orio 
Il capo dello Stato era giunto in mattinata con un Dc 9 dell’Aeronautica militare, accompagnato 
dal ministro per la Protezione Civile Remo Gaspari - Nel pomeriggio, poco dopo le 18, il suo rientro 

L’intervento a Mezzoldo, dove hanno operato 28 volontari si conclude 

a Orio e quindi Z’immediato decollo in aereo per Roma - Complessivamente ha sostato per sei minuti 
domenica - Sono invece necessarie ancora le ((penne nere)) per liberare i paesi 
della bassa Valtellina invasi dal fango - L’impegno della sezione di Bergamo 

È durata complessivamente 
sei minuti, tra il suo arrivo c 
la partenza, la sosta del presi. 
dente della Repubblica Fran 
cesto Cossiga a Orio, dove era 
giunto da Roma, diretto in Val. 
tellina per Un incontro con la 
comunità colpita dalla dram. 
matita alluvione e dalla frana 
del luglio scorso. 

Il <<DC-g,> dell’Aeronautica 
militare con a bordo il cape 
dello Stato, era atterrato sulla 
pista dell’aeroporto ieri matti. 
na alle 9,31, con un minuto di 
ritardo sull’orario previsto : 
con lui viaggiava anche il mini- 
stro per la Protezione civile, 
Remo Gaspari. 

Ad accogliere il presidente 
Cossiga erano sul piazzale di 
sosta dello scalo le massime 
autorità della città e della pro- 
vincia, oltre al presidente della 
Sacbo, ing. Cavalli, accom- 
pagnato dal direttore dott. Vi- 
tali. Sotto la scaletta del 
<<DC-g>,, si erano recati il prefet- 
to, dott. Michele Barile e il 
dott. Pignatelli, funzionario di 
Civilavia. 

Il dott. Barile ha accom- 
pagnato il presidente Cossiga 
per una ventina di metri, sine 
all’elicottero <eAB 4121) del re- 
parto (<Antares,) di Viterbo, ai 
comandi del quale era il ten. 
col. Rossi e con a bordo anche 
il ministro Gaspari. Il velivola 
è quindi decollato per Sondrio 
e la Valtellina sorvolando pri- 
ma la città e poi la Valle Brem- 
bana. 

Con l’elicottero presidenzia- 
le erano decollati, in formazio- 
ne, altri due velivoli del 3.0 
Rrale, due q<AB 205,), sui quali 
avevano preso posto le perso- 
nalità del seguito. 

Ma torniamo indietro alle 
prime ore della mattina quan- 
do, su disposizione del questo- 
re, dott. D’Aquino e il coman- 
dante dei Carabinieri, col. Na- 
tale, l’intera zona aeroportuale 
era stata posta sotto stretta 
sorveglianza da parte di agenti 
di Polizia e Carabinieri. 

Particolari servizi erano poi 
stati attuati nelle palazzine 
dell’aerostazione e all’interne 
della struttura aeroportuale : in 
cielo, in perlustrazione, due e- 
licotteri dell’Elinucleo dei Ca- 
rabinieri di Orio. 

Oltre 150 alpini capigruppo 
hanno partecipato all’incontro 
presso la (Casa del giovane,> di 
via Gavazzeni, promosso dalla 
Sezione Ana di Bergamo per 
definire le modalità di inter- 
vento in Valtellina delle (<penne 
nere>’ bergamasche in favore 
delle popolazioni colpite dalla 
disastrosa alluvione. 

Nel suo indirizzo di saluto il 
presidente della Sezi,one dr. 
Enzo Crepaldi dopo essersi ral- 
legrato dell’alto numero dei 
presenti, al di là di ogni aspet- 
tativa, ha ricordato il signifi- 
cato dell’opera di soccorso 
dell’Ana nel segno dell’amici- 
zia e della solidarietà. Come in 
Friuli e in Irpinia, così anche 
in Val Brembana e Valtellina, 
gli alpini sono là a testimoniare 
con la loro presenza l’impegno 
tangibile di solidarietà verso 
coloro che sono stati colpiti da 
calamità naturali. 

Un momento dell’incontro dei capigruppo organizzato dalla Sezione dell’Ana di Bergamo. 
Da sinistra: il consigliere sezionale Sora, il consigliere nazionale e responsabile della 
protezione civile Sarti, il presidente della Sezione Crepaldi, il vice presidente Oberti 
e il segretario Schiantarelli. (Foto BEPPE BEDOLIS) 

bana è terminata. Questo il 
primo dato rassicurante. Con 
domenica terminerà il lavoro 
dei 28 alpini bergamaschi anco- 
ra presenti a Mezzoldo, il paese 
che aveva più bisogno del loro 
aiuto (un gruppo era presenta 
anche a Piazzatorre). 

Il consigliere nazionale del- 
1’Ana e responsabile della Pro- 

Rimane il problema della 
Valtellina, che è ancora molto 

tezione civile volontaria in se- 
no all’associazione, rag. Anto- 

grave, e dove sono impegnati 

nio Sarti, ha illustrato i compiti 
alpini del Gruppo di Cisano, nel 
paese di Colorina. Si tratta a- 

cui saranno chiamati i volonta- desso di strutturare un inter- 
ri. L’emergenza in Val Brem- vento più funzionale ed orga- 

no ridurre le misure di sicurez- 
za sin qui adottate. Inoltre, es- 
sendo in possesso di ulteriori 
elementi, verrà anche deciso 
come intervenire per iniziative 
lo svuotamento dell’invaso ve- 
nutosi a creare lungo il corso 
dell’Adda per la caduta della 
frana dalla montagnav. 

Alle 18,45 l’elicottero del 3.0 
Rrale è quindi decollato per 
Milano: sul mezzo, con il mini- 
stro Gaspari, il presidente Ta- 
bacci, l’assessore Verga e il 
gen. Muraro. 

Egidio Genise 

Aeroporto 
Voli regolari ieri all’aero- 

porto di Orio al Serio: 27 pas- 
seggeri sono partiti in mattina- 
ta per Roma con il servizio 
Alitalia, 13 sono rientrati in 
serata. Altri 85 passeggeri han- 
no complessivamente usufrui- 
to del collegamento charter 
con Atene: 65 passeggeri sono 
partiti per la capitale greca, 20 
sono invece rientrati a Berga- 
mo. 

1 nizzato, in collaborazione con 
altre Sezioni dell’Ana di varie 
città del nord Italia. Tutta la 
valle è stata divisa in due aree, 
di cui una considerata a 
rischio. Gli alpini bergamaschi 
dovranno operare nella zona 
non a rischio, compresa tra 
Morbegno fino a 7 km. a nord 
di Sondrio. Solo se le condizioni 
lo permetteranno, si potrà ope- 
rare anche oltre tale delimita- 
zione. 

volontari bergamaschi (questo 
il numero massimo di ciascun 
gruppo) lavoreranno per libe- 
rare dal fango le case che erano 
rimaste sommerse. Il grosso 
del lavoro consisterà in questo, 
non essendo necessarie nella 
zona altre opere. La prima au- 
tocolonna partirà domani da 
Bergamo alle 6,30. Al seguito 
anche alcuni medici, sempre 
necessari in casi simili, ed uni- 
tà radio ricetrasmittenti. L’u- 
nica attrezzatura che viene ri- 
chiesta è quella da lavoro in 
simili frangenti: badili, picco- ’ 
ni. carriole, stivali e mascheri- 
ne igieniche (possono infatti 
insorgere problemi sanitari do- 
vuti alla decomposizione, sia di 
animali che di prodotti alimen- 
tari). A tutto il resto, compreso 
vitto e alloggio, provvedono le 
comunità locali e il centro ope- 
rativo dell’Ana che ha la base 
nella prefettura di Sondrio. 

La presidenza nazionale 
dell’Ana ha già provveduto ad 
assicurare tutti gli alpini con- 
tro ogni infortunio che potesse 
verificarsi durante il periodo 
del volontariato. Tale assicura- 
zione si aggiunge a quella auto- 
matica prevista dalla legge na- 
zionale n. 363 che assicura chi 
opera nel prestare soccorso in 
caso di calamità naturali. 

L’impegno richiesto agli al- 
pini bergamaschi è chiaro, ma 
limitato; per cui si prevede che 
verso il 20 agosto tutto sia fini- 
to. Solo nel caso che la zona 
oltre Sondrio venga dichiarata 
priva di rischio, sarà ancora 
utile la proverbiale generosità 
degli alpini. Se da un lato di- 
spiace abusare di tale genero- 
sità, dall’altro significherebbe 
per le popolazioni della Valtel- 
lina la fine di un incubo. 

Triduo e veglia 
di preghiera 
al monastero 
di Boccaleone 

In preparazione alla festa 
liturgica di S. Chiara le Claris- 
se di Boccaleone, via Lunga, 
20, hanno programmato un tri- 
duo e una veglia di preghiere 
che si svolgeranno in questi 
orari: domani sabato 8, dome- 
nica 9, lunedì 10 agosto alle ore 
17 si terrà l’adorazione eucari- 
stica, con la celebrazione dei 
vespri con breve omelia e bene- ’ 
dizione eucaristica. 

Lunedì sera alle ore 21 inizie- 
rà la veglia con la celebrazione 
dell’Ufficio di Lettui-a. La fun- 
zione sarà presieduta dal cap- 
pellano del monastero don Tar- 
cisio Tironi. A tutti i parteci- 
panti sarà distribuito il testo sì 
che potranno seguire con più 
facilità la celebrazione. 

L’invito alla partecipazione 
è rivolto a quandi desiderano 
vivere questa esperienza. Le 
Clarisse ringraziano quanti 
vorranno unirsi a loro per ono- 
rare S. Chiara. 

In turni settimanali, dal sa- 
bato a quello successivo. 50 

Il presidente della Repubblica, Francesco Cossiga, al suo rientro a Orio, dopo la sua 
visita in Valtellina, sbarcato dall’AB 412, mentre saluta i componenti dell’equipaggio. 

Peflsionato in cella: Via Tasso èwonta alla nedonalizzazione - ,- ~ - -~---- ,- - . 

Un progetto fatto preparare dai iorrimercianti cktodiva I’hashish 
Scoperto nell’ambito delle indagi- 
ni dei carabinieri su un c4gir0)) di 
droga - Numerose persone denun- 
ciate per gioco d’azzardo e furti 

L’indagine sulla realtà mercantile e sulle attività realizzata còn la progettazione’ 
urbanistica dell’architetto milanese G iorgio Gentili - Scopo dell’iniziativa: 
rivitalizzare la via, renderla più accogliente e quindi mag’giormente frequentabi- 
le anche quando la’ pedonalizzazione impedirà l’ingresso alle automobili 

Sono complessivamente tre 
le persone arrestate dai carabi- 
nieri nell’ambito dell’operazio- 
ne condotta sul <<giro>> di ha- 
shish, e che aveva portato an- 
rhe al sequestro di 83 grammi 
iella stessa sostanza stupefa- 
cente. 

Ieri, infatti, i militari della 
stazione di Caravaggio, duran- 
te una perquisizione domicilia- 
re, hanno trovato altri 30 gram- 
mi di hashish nell’abitazione 
del pensionato Bernardo An- 
drilli, 57 anni, del luogo. L’uo- 
mo è ‘stato preso in consegna 
dai carabinieri e trasferito nel- 
le carceri di via Gleno. Per 
1’Andrilli l’accusa è solo di de- 
tenzione e non di spaccio in 
quanto, secondo le indagini de- 
gli investigatori, il ruolo del 
pensionato era appunto quello 
di custodire la droga. 

Come L’Eco di Bergamo ha 
pubblicato, per la stessa in- 
chiesta erano finiti in prigione 
lunedì scorso due giovani, uno 
di Villongo. l’altro di Cisano. Il 
primo era stato bloccato dai 
militari dell’Arma ad Adrara 
San Martino su una <<Golf,, con 
30 grammi di hashish; il secon- 
do nel Comune di Monte Ma- 
renzo: sulla sua auto c’erano 
altri 22 grammi della stessa 
sostanza stupefacente. 

1 carabinieri di Clusone, in- 
Yece, hanno denunciato a piede 
ibero, tre persone sorprese a 

giocare d’azzardo in un locale 
pubblico della zona, mentre u- 
n’altra decina di persone è sta- 
ta denunciata per furti vari. 

Arrestato l’altro giorno per 
violazione di domicilio dai ca- 
rabinieri della compagnia di 
Treviglio, Angelo Pandolfi, 48 
anni, trevigliese, è stato con- 
dannato per [(direttissima,) a 5 
mesi di reclusione. Pandolfi 
era accusato di aver violato il 
domicilio di Pietro Maestri, 44 
anni, a Treviglio. 

Le graduatorie 
regionali 

per i docenti 
Il 31 luglio sono state affisse 

all’albo della Sovrintendenza 
scolastica regionale le gradua- 
torie di merito, gli elenchi degli 
abilitati e gli elenchi dei candi- 
dati che hanno partecipato al 
fine di avvalersi del miglior 
punteggio nelle seguenti classi 
di concorso: Classi LXIV, ma- 
tematica applica@; classe 
XXXV/M, educazione fisica 
maschile; classe XXXV/F, e- 
ducazione fisica femminile. 

Chiunque abbia interesse, ha 
facoltà di prendere visione del- 
la graduatoria e può entro 10 
giorni presentare reclamo 
scritto, esclusivamente per er- 
rori materiali od omissioni. 

Per valorizzare e abbellire 
la loro strada si sono riuniti in 
asso&azione, si sono fatti dare 
dagli Uffici tecnici comunali il 
progetto della tanto discussa 
pedonalizzazione e, invece di 
piangerci sopra, hanno affidato 
il ~~malloppo~ ad uno dei profes- 
sionisti italiani ed europei 
maggiormente esperti in urba- 
nistica e arredo urbano, i‘arch. 
Giorgio Gentili. * 

Commercianti, esercenti, ti- 
tolari di uffici e studi professio- 
nali e di varie altre attività 
operanti in via Torquato Tasso, 
hanno così incaricato l’arch. 
Gentili di realizzare un proget- 
to che potesse trasformare 
questa via in una strada acco- 
gliente, vivace, nella prospetti- 
va che il divieto di accesso 
delle automobili, programma- 
to dagli amministratori comu- 
nali, invogli i cittadini alla pas- 
seggiata, magari con sosta per 
shopping. 

L’iniziativa è senza dubbio 
unica, curiosa e suscettibile di 
interesse. Che sia interessante, 
lo dimostra l’attenzione che il 
sindaco Zaccarelli, assessori e 
tecnici comunali stanno riser- 
vando al progetto e all’indagine 
che lo accompagna. 

(<Proposta di rivitaliezazione 

funzionale di via Tassou: que 
sta è la sostanza dello studic 
che l’arch. Gentili ha realizza. 
to, e che è stato accolto positi. 
vamente dagli operatori come 
dai tecnici e dagli amministra 
tori. In questo lavoro c’è tutt: 
l’esperienza del professionist; 
milanese, autore tra l’altro de 
Piano commerciale di Milan{ 
e della Regione Lombardia. 

Lo studio è consistito nell: 
ricerca degli interventi più ap 
propriati da realizzare in vi: 
Tasso, per rendere più acca 
gliente questa strada, per fart 
risaltare le attività e quindi 1: 
vita che essa esprime. 

<(Non ci siamo voluti metteri 
assolutamente in concorrenze 
con il Comune ed i suoi tecnic 
- dicono gli operatori di vi: 
Tasso - ma piuttosto abbiami 
inteso accelerare i tempi. Nor 
abbiamo modificato nulla, in 
somma. degli interventi pro 
gettati daz tecnici comunal 
sulla pedonalizzazione, abbia 
mo preso invece come punto d 
partenza questo dato di fatto t 
vi abbiamo lavorato sopra. An 
Ei, per noi lo ha fatto egregia 
mente l’arch. Gentili. Pel 
quanto ci riguarda, abbiamc 
maturato una convinzione: st 
quest’isola pedonale s’ha dc 

Alle 9,05, dal piazzale anti- 
stante il 3.0 Rrale si sono levatj 
in volo sei elicotteri in forza al 
reparto per andare a schierarsi 
davanti alla palazzina degli ar- 
rivi internazionali. 

Alle 9,31, come detto, è giun- 
to il <(DC-9,) dell’Aeron’autica 
militare, che, al finestrino sini- 
stro della cabina di pilotaggio, 
esponeva la bandiera della pre- 
sidenza della Repubblica. 

Due minuti più tardi, seguito 
dal ministro Gaspari, il presi- 
dente Cossiga è sbarcato dal 
velivolo e, dopo essere stato 
accolto dal prefetto, ha rag- 
giunto l’elicottero che è imme- 
diatamente decollato alla volta 
della Valtellina. 

Il rientro a Ori& del capo 
dello Stato è avvenuto nel tardo 
pomeriggio, precisamente alle 
18,13, pochi minuti dopo l’atter- 
raggio degli altri due aeromo- 
bili del 3.0 Rrale. 

Sul mezzo dell’Esercito, con 
il presidente Cossiga, accolto 
sul piazzale sempre dal prefet- 
to dott. Barile, avevano preso 
posto il ministro Gaspari, il 
presidente della Regione Lom- 
bardia Bruno Tabaccì, che era 
accompagnato dall’assessore 
ai Lavori pubblici, Verga e il 
comandante del 3.0 Corpo d’ar- 
mata, gen. Pietro Muraro. 

Sbarcato dall’elicottero, il 
presidente Cossiga si è tratte- 
nuto brevemente, tre per la 
precisione, con le autorità. Ha 
quindi preso posto sul (<DC-g>>, 
che è subito decollato alla volta 
della capitale. 

Sul piazzale sono rimasti, 
con il ministro Gaspari, che 
questa mattina rientrerà in 
Valtellina, il generale Muraro 
e il presidente della Regione 
Tabacci. Queste autorità dove- 
vano infatti recarsi a Milano, 
che hanno poi raggiunto, su un 
elicottero dell’Aviazione legge- 
ra dell’Esercito. 

In attesa dell’arrivo del mez- 
zo, abbiamo avvicinato il mini- 
stro Gaspari il quale ci ha detto 
che <(stiamo andando avantz 
nella realizzazione dez vro- 
grammi già dispostz. Dokanz 
(oggi, per chi legge, n.d.r.) a 
Sondrzo avrà luogo un’zmpor- 
tante rtunione della Commis- 
szone grandi rischt e sulla scor- 
ta dez datz raccoltz verrà dectso 
se continuare nello sgombero 
delle vane frazzont dell’alta 
Valtellina oppure se s1 potran- 

L’aspetto che oggi presenta via Tasso. Se venisse accolto dal Comune e attuato il 
progetto commissionato dagli operatori che svolgono attivit8 lungo questa strada ad __ __ un professionista milanese, 
Nella passeggiata dei cittac 
BEDOLIS) 

ria Tasso cambierebbe volto in modo DreSSOCh6 radicale. 
ii: forse potrebbe- battere il tradizionale Sentierone. (Foto 

fare. allora è necessario pensa. i; 
re alle infrastrutture piuttostc 

n fatto di parcheggi ad uso 
P lubblico localizzati nelle vici- 

che alle proteste>>. n anzea>. 
Per questo hanno scelto la 

strada della collaborazione con 
il Comune, una scelta che è 
stata oltremodo apprezzata. 

U 
C 

<<Abbiamo trovato in questi 
operatori - affermano gli as- 
sessori Paolo Corio (Lavori 
pubblici) ed Enrico Ripamonti 
(Urbanistica) - un ‘encomia- 
bile spirito di iniziativa e dob- 
biamo riconoscere che hanno 
saputo fare le cose bene. II 
progetto che hanno fatto prepa- 
rare dall’arch. Gentili è davve- 
ro degno di attenzione e di 
consideraxionen. 

C 
a 

A questo proposito c’è già 
n’idea progettuale, pare che 
i siano anche operatori inte- 
essati: ma è una materia an- 
ora oggetto di valutazioni e 
pprofondimenti. 

Intanto, la proposta proget- 
uale dell’arch. Gentili ha pre- 
o in considerazione tre aspetti 
sndamentali: sede stradale e 
avimentazione pedonale; ver- 
e ed elementi decorativi; il 
istema di illuminazione. 

Secondo il professionista mi- 
anese possono essere limitati 

gli interventi sulla sede strada- 
le e riguardano in particolare 
una leggera modifica dell’an- 
damento del nastro stradale: 
non dovrebbe avere l’anda- 
mento attuale, ma diventare 
curvilineo a più flussi, per dis- 
suadere i maniaci della veloci- 
tà. Nel progetto i percorsi pe- 
donali appaiono sufficiente- 
mente ampi (4,20 mt.) e pavi- 
mentati in cubetti di porfido a 
trama circolare. 

Particolare interesse - co- 
me ha avuto modo di sottoli- 
neare in un incontro anche il 
vice sindaco e assessore al 
Commercio, Carlo Salvioni - 
ha suscitato anche l’indagine 
sulla rete esistente delle attrez- 
zature del commercio al detta- 
glio, sulle attività diversifi- 
-ate, le scuole, e sulla preseriza 
ii enti pubblici di rilievo come 
la Provincia. 

Dall’indagine emergono in- 
‘atti alcuni dati significativi. 
sono messe in rilievo tutte le 
componenti che rappresentano 
a vita produttiva di via Tasso: 
commercio al dettaglio, eser- 
:izi pubblici, locali di spettaco- 
o, artigianato di servizio, luo- 
;hi di culto, uffici privati, enti 
lubblici di rilievo, attività spe- 
tifiche come l’Ambulatorio di 
‘isioterapia. 

L’indagine rileva anche co- 
ne la componente attrattiva 
le1 commercio al dettaglio - 
luella dei cosiddetti <<shopping- 
yoodsu o beni di consumo - 
ncide in maniera cònsistente : 
)ltre il 70% delle attività pre- 
ienti lungo la strada. 

cc,!3 da questi dati - sostengo- 
IO gli operatori di via Tasso - 
,he emergono le caratteristi- 
,he di via Tasso, come di una 
trada con una precisa vocazio- 
le di ceri tro commerciale spon- 
une0 nella città. Siamo convin- 
i che sia una zona dove la 
ledonalizzazione può portare 
benefici. a patto che sia ade- 
luatamente attrezzata anche 

Diversamente da quanto ac- 

Giorgio Francinetti 

Un buon inizio d’agosto 
con sole ma vento fresco . 
Nei giorni scorsi sono stati toccati anche i 30 gradi - L’afa non si è però fatta sentire 
ed ieri la minima è scesa a 12 - La gran pioggia dell’agosto 1977 con 252 millimetri 
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Se agosto si può giudicare 

lall’inizio, non ci si può proprio 
amentare per quello che que- 
;to mese potr8 riseruare. Il 
Gole non è mancato, il termo- 
netro ha fatto registrare anche 
Ina massima di 30 gradi, ma 
;i è avuta anche una costante 
rentilazione che ha evitato il 
‘ormarsi della cappa di afa 
ipica di questo periodo dell’e- 
itate. L’agosto ((colapiombo>), 
nsomma, non si è ancora av- 
rertito. 

Se la massima è stata di 30 
iradi, dall’altro ieri vi è stato 
In calo costante fino a toccare 

21 gradi. Ieri la minima è 
itata di 12 gradi; dopo la piog- 
;ia di mercoledì, si era temuto 
iella notte un ulteriore peggio- 
‘amento delle condizioni del 
empo, ma il sole ha avuto la 
neglio. Ed ora le previsioni 
ono più che rassicuranti. 

Anche in montagna, le condi- 
:ioni atmosferiche sono state 
)iù che buone: in quasi tutte le 
ocalità sempre belle giornate, 
ton temperatura massima in- 
eriore di tre-quattro gradi ri- 
#petto a quella di città e provin- 
bis. 

L’agosto 1987 è quindi desti- 
lato a passare alla storia me- 
eorologica come il meno tem- 
koralesco degli ultimi anni? È, 
naturalmente, troppo presto 
ler sostenerlo, soprattutto con 
In mese imprevedibile come 
gosto. Una cosa è, comunque, 
erta: i primi sei giorni del 
?ese, come piovosità, sono ri- 

sultati in valori inferiori alla 
media. Per la verità anche nel- 

riggio del 6 agosto si abbattd 
sulla città un uragano con vio. 

la prima decade dello scorso lentissime grandinate. Nel ceri.. 
anno <<Giove Pluvio,, si manten- tro cittadino si misurarono ad, 
ne calmo. Non fu così, invece, dirittura dieci centimetri dj 
ne11’85, quando nel tardo pome- chicchi di ghiaccio. 

In questa prima fase, agosto 
non si segnala certo come il più 
caldo dgli ultimi anni. La tem- 
peratura media tocca una quo- 
ta di poco superiore ai 26 gradi ; 
l’anno scorso era stata nello 
stesso periodo di 29,97 gradi, 
superando la media 1985 (cal- 
colata però su tutti i giorni del 
mese) di 28,80 gradi. La prima 
decade dell’agosto ‘86 superò 
anche il record del 1980 con la 
media di 28,90 gradi. 

Quest’anno la temperatura 
massima è stata di 30 gradi 
(registrati il 2 e 3) mentre la 
massima dell’anno scorso fu di 
31,7, raggiunti il giorno 3. Que- 
sto valore, tuttavia non costi- 
tuisce un primato: il record 
degli ultimi anni spetta al 3 
agosto 1980 con 33,6 gradi. U- 
n’altra giornata molto calda si 
verificò il primo agosto 1983, 
con 33,4 gradi. Per non parlare 
del 1.0 agosto del 1958 con ben 
35,4 gradi. 

Il mese di agosto più <<bagna- 
to,) negli ultimi anni si è avuto 
nel 1977 con 252,4 millimetri di 
acqua caduti in 17 giorni. Il 
primato quotidiano delle preci- 
pitazioni (calcolate a partire 
dal 1975) spetta al 18 agosto del 
1979: caddero per 17 ore ben 
97,4 millimetri di acqua: Anche 
il 2 agosto di quattro anni or 
sono piovve per 17 ore, ma si 
raggiunsero 76,8 millimetri. 
L’agosto 1987, se stiamo ai li- 
velli finora riscontrati, sta con- 
Fermando le scarse piovisità 
le1 1986 e del 1985. 

Barriere architettoniche: 
da abolire 

raccomanda il Comitato - -~------ -- - - ---- -_- -_ 

Il Comitato promotore pro- l’Ussl29, nel maggio scorso un 
vinciale per l’abolizione delle seminario cui parteciparono 
barriere architettoniche, in u- numerosi amministratori co- 
na nota ricorda nascita e scopi munali. Nell’incontro, voluto 
del comitato. Lo spunto è dato per sensibilizzare l’ammini- 
da un servizio pubblicato re- strazione sulla tematica dell’a- 
centemente dal nostro giorna- bolizione delle barriere archi- 
le, circa l’attenzione rivolta tettoniche, fu fornita documen- 
dall’associazione degli invalidi tazione atta a predisporre piani 
e mutilati civili al problema 
delle barriere architettoniche. 

operativi. Nell’occazione, Am- 
ministrazione e Comitato, anti- 

La raccolta di oltre 4.000 firme 
per appoggiare la richiesta di 

ciparono nelle sue linee gene- 

proposta di legge regionale po- 
rali i contenuti di un convegno 
che si terrà a Bergamo nel 

polare per l’abolizione delle 
barriere diede impulso al co- 

prossimo autunno con la pre- 
senza di tecnici di fama inter- 

mitato, che nacque poi per la nazionale. La nota del comitato 
stesura definitiva della legge conclude facendo appello a par- 
tuttora in discussione nella titi associazioni e gruppi di vo- 
-0mmissione preposta. Suc- lontariato che ancora non ne 
zessivamente i promotori or- 
ganizzarono, 

facciano parte, di aderire al 
congiuntamente comitato che già conta nume- 

all’Amministrazione Provin- rose adesioni. Scopo ultimo è 
ziale. agli Ordini degli ingegne- la realizzazione di una città a 
-i, architetti e geometri e al- misura d’uomo. 

r -RICOMPENSA 
Ricompensa di L. 
1 .OOO.OOO a chi ripor- 
ta un bracciale d’oro 
smarrito la sera del 3 
agosto in via Palma il 
Vecchio 6110. 

Telefonare al 
25.86.41 

Bergamo - via Borgo Palazzo, 80F - tel. 0351226275 
(di fronte a via Bono) 


